



■ BALONCESTO

El Universidad cae en su primer partido en Santander (64-57)

El Universidad de Salamanca comenzó ayer una nueva temporada en la Primera Nacional Femenina y lo hizo cayendo derrotado por 64-57 en su visita a Santander para enfrentarse al Watium Némesis, que debutaba en la categoría. Hay que recordar que este año la categoría constará de 28 equipos repartidos en dos grupos y que los ocho primeros de cada uno de ellos lograrán la clasificación para la segunda fase, que se llevará a cabo en eliminatorias. Ese será el objetivo del equipo charro, ahora vinculado al Perfumerías Avenida.